
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „FCN_FANATIKER“ vom 1. Februar 2019, 20:01

Regt euch doch nicht auf, wir haben doch alle eines gemeinsam. Unser hart verdientes Geld ist
heute auf den Konten von AB und MK eingegangen.. so ca 150000€ dürften das
schätzungsweise gewesen sein. Jetzt müssen wir nur noch beten, dass sie zufrieden sind. Fahrts
doch endlich eure Ansprüche runter und genießt einfach die sagenhafte Show
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